



TRANSFIGURATION DU SEIGNEUR-Lectures- 2020

Lecture du livre de Daniel (7, 9-10,13-14)

La nuit, au cours d'une vision, moi, Daniel, je regardais:
des trônes furent disposés, et l'Ancien des jours prit place; son habit était blanc comme la neige, et les cheveux de sa tête, comme de la laine immaculée; son trône était fait de flammes, ses roues de feu ardent. Un fleuve de feu coulait, qui jaillissait devant lui. Des millions d'êtres le servaient, des centaines de millions l'assistaient. Le tribunal prit place et l'on ouvrit les livres.

Je regardais, au cours des visions de la nuit, et je voyais venir, avec les nuées du ciel, comme le Fils de l'Homme; il parvint jusqu'à l'Ancien, et on le fit avancer devant lui. Et il lui fut donné domination, gloire et royauté.

Tous les peuples, toutes les nations et toutes les langues le servirent. Sa puissance est une puissance éternelle qui ne passera pas, et son Royaume, une royauté qui ne passera jamais.

Lecture de la seconde épître du bienheureux apôtre Pierre

I, 1-8 Que la grâce et la paix vous viennent en abondance par la connaissance de Dieu et de Jésus, notre Seigneur.

En effet, la puissance divine nous a fait don de tout ce qui est nécessaire à la vie et à la piété en nous faisant connaître celui qui nous a appelés par sa propre gloire et sa force agissante. Par elles, les biens du plus haut prix qui nous avaient été promis nous ont été accordés, pour que par ceux-ci vous deveniez participants à la nature divine, ayant fuit la pourriture que nourrit dans le monde la convoitise. Et pour cette raison même, concentrant tous vos efforts, joignez à votre foi la force, à la force la connaissance, à la connaissance la maîtrise de soi, à la maîtrise de soi la

constance, à la constance la piété, à la piété l'amitié fraternelle, à l'amitié fraternelle l'amour.

Car ces qualités, si vous les possédez en abondance, ne vous laissent pas inactifs ni stériles pour connaître notre Seigneur Jésus Christ. <>**16-19** En effet, nous nous ne sommes pas fondés sur de fables habilement imaginées pour vous faire connaître la venue puissante de notre Seigneur Jésus Christ, mais pour l'avoir vu de nos yeux dans toute sa grande lumière. Car il reçut de Dieu le Père honneur et gloire, quand la voix venue de la splendeur magnifique de Dieu lui dit: «*Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai toute ma joie*».

Et cette voix, nous-mêmes nous l'avons entendue venant du ciel quand nous étions avec lui sur la montagne sainte. De plus, nous avons la parole des prophètes qui est la solidité même, sur laquelle vous avez raison de fixer votre regard comme sur une lampe brillant dans un lieu obscur, jusqu'à ce que brille le jour et que l'étoile du matin se lève dans vos cœurs.

Evangile:

Année A : [Evangile selon St Matthieu \(16, 27-28 & 18,1-9\)](#)

En ce temps là, le Seigneur Jésus dit à ses disciples: "Le Fils de l'Homme doit venir dans la gloire de son Père avec ses anges saints, et alors il mettra à nu chacun selon ses œuvres. Amen, je vous dis, quelques-uns de ceux qui sont ici présents ne goûteront point la mort qu'ils n'aient vu le Fils de l'Homme venant dans son Royaume."

Six jours après, Jésus prend avec lui Pierre, Jacques et Jean son frère, et il les emmène à l'écart sur une haute montagne et il se transfigura devant eux.

Son visage resplendit comme le soleil, et ses longs vêtements devinrent blancs comme la lumière. Et voilà que Moïse et Elie leur apparurent, conversant avec lui.

Prenant la parole, Pierre dit à Jésus: " Seigneur, il nous est beau d'être ici; si tu le veux, je ferai ici trois tentes, une pour toi, une pour Moïse et une pour Elie. "

Il parlait encore, lorsqu'une nuée lumineuse les couvrit, et voilà que du sein de la nuée une voix dit: "Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai toute joie; écoutez-le."

En entendant, les disciples tombèrent la face contre terre et furent saisis d'une grande frayeur. Et Jésus, s'approchant, les toucha et dit: "Levez-vous, n'ayez pas peur." Levant les yeux, ils ne virent plus que Jésus seul. Comme ils descendaient de

la montagne, Jésus leur ordonna: "Ne parlez à personne de cette vision, jusqu'à ce que le Fils de l'homme soit ressuscité des morts."

Année B : [Evangile selon St Marc \(9,1-10\)](#)

En ce temps là, Jésus dit à ses disciple et à la foule: "Amen, je vous dis, que de certains qui sont ici présents ne goûteront point la mort avant d'avoir vu le Royaume de Dieu venu dans la puissance".

Et six jours après, Jésus prend avec lui Pierre et Jacques et Jean, et les mène seuls à l'écart, sur une haute montagne.

Et il fut transfiguré devant eux. Son vêtement devint lumineux et d'une extrême blancheur, comme de la neige, comme les fils d'homme sur la terre ne peuvent ainsi blanchir.

Et Élie leur apparut avec Moïse, et ils parlaient avec Jésus.

Et Pierre, prenant la parole dit à Jésus: Rabbi, il est beau que nous soyons ici; nous ferons trois tentes: une pour toi, et une pour Moïse, et une pour Élie. Car il ne savait que dire, car ils étaient frappés de terreur.

Et il vint une nuée, il fut une tente au-dessus d'eux. Et de la nuée une voix dit: "Celui-ci est mon Fils le bien-aimé, écoutez-le".

Aussitôt, ayant regardé de tous côtés, ils ne virent personne, sinon Jésus seul avec eux.

Et comme ils descendaient de la montagne, il leur enjoignit de ne raconter à personne ce qu'ils avaient vu, sinon lorsque le Fils de l'Homme serait ressuscité d'entre les morts. Et ils gardèrent la parole en leur âme, se demandant ce qu'était cette parole: "quand il ressuscitera d'entre les morts."

Année C : [Evangile selon St Luc \(9, 27-36\)](#)

En ce temps là, le Seigneur Jésus dit à ses disciples: "Amen, je vous dis, quelques-uns de ceux qui sont ici présents ne goûteront point la mort qu'ils n'aient vu le Royaume de Dieu."

Il se passa environ huit jours après ces paroles, et, prenant avec lui Pierre, Jean et Jacques, il monta sur la montagne pour prier. Pendant qu'il priait, l'aspect de son visage devint autre, et son vêtement blanchit, resplendissant comme l'éclair.

Et voilà que deux hommes conversaient avec lui: c'étaient Moïse et Elie, qui, apparaissant dans la gloire, parlaient de son départ qu'il devait accomplir à Jérusalem.

Pierre et ses compagnons étaient lourds de sommeil. Ils se forcèrent à demeurer éveillés, ils virent sa gloire et les deux hommes qui se tenaient avec lui.

Or, comme ils commençaient à se séparer de lui, Pierre dit à Jésus: "Rabbi, il nous est bon pour nous d'être ici; nous ferons trois tentes: une pour toi, une pour Moïse et une pour Elie". Il ne savait pas ce qu'il disait.

Comme il disait cela, il se fit une nuée qui les couvrit de son ombre. Ils furent saisis de frayeur quand ils virent Moïse et Elie entrer dans la nuée.

Et de la nuée se fit entendre une voix qui disait: "Celui-ci est mon Fils, l'aimé: écoutez-le".

Pendant que la voix parlait, Jésus se trouva seul.

Et ils gardèrent le silence, et ils se turent, et ne racontèrent rien à personne, en ces jours-là, de ce qu'ils avaient vu.

